

## Noelia Posse realiza el saque de honor en el renovado césped artificial del Campo Municipal de Fútbol Andrés Torrejón

**Fecha de publicación:** 16/09/2018 0:00

### **Descripción:**



Con motivo de la disputa del primer partido oficial en el renovado césped artificial del Campo Municipal de Fútbol Andrés Torrejón, la alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, realizó esta mañana el saque de honor del encuentro organizado entre el Móstoles CF y AD Arganda. En la ceremonia también estuvieron presentes el concejal de Deportes, Obras, Infraestructuras y Mantenimiento de Vías Públicas, Agustín Martín, la concejala de Patrimonio, Beatriz Benavides, el presidente del Móstoles CF, Antonio del Cerro Martín, miembros de su junta directiva, y aficionados en general.

Con la remodelación de este campo de fútbol de césped, el Gobierno de Móstoles ha dado respuesta a una reivindicación histórica de los usuarios. Se trata de una obra integral gracias a la cual se ha creado un campo de fútbol con nuevas dimensiones para facilitar el desarrollo y la seguridad del juego por parte de los jugadores y la visión de los espectadores alrededor del campo. Para ello, se ha planificado un espacio libre de obstáculos como mínimo de 1,50 metros. Además, se ha instalado una nueva red de riego más apropiada para el nuevo tipo de césped con el que se ha dotado el campo.